

Zwiebelpflanzen für den Frühling

Die beste Pflanzzeit für Frühblüherzwiebeln ist der **Herbst**. Jetzt kann dafür gesorgt werden, dass die Insekten im Vorfrühling die **dringend benötigte Nahrung** finden. Jede **Zwiebel ist daher wertvoll**. Je grossflächiger gepflanzt wird, desto besser.

So lange der Boden frostfrei ist, können die Zwiebeln in den Boden gebracht werden. Als kleine Faustregel für die Pflanztiefe gilt: **3x die Zwiebelhöhe**.

Wildformen sollten den Zuchtformen vorgezogen werden. In der Schweiz gibt es diverse heimische Wildtulpen, Wildnarzissen und Wildkrokusse, welche Sie in einer Naturgärtnerei erwerben können. Direkt aus der Natur sollten keine Wildblüher entnommen werden, da diese meist geschützt und selten sind.

Achtung: Gefüllte Blumen sind zwar hübsch, für die Insekten sind sie jedoch wertlos.



Doldiger Milchstern, Blütezeit April- Mai



Wilder Frühlings-Krokus, Blütezeit Februar- März



Wilde Narzisse, Blütezeit April-Mai



Schneeglöckchen, Blütezeit Jan.- März



Wilde Tulpe, Blütezeit April- Mai



Schachbrettblume, Blütezeit April-Mai